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やまゆり保育所の保育参観

花を育てて命の大切さを学ぼう

心をこめて作りました ５
10

５
15

５
18

初めての作業に戸惑うのもお互い様。笑っちゃいます▲

吹く風にゆうゆうと。子ども達を見守ります

▲
草野・飯樋・臼石小学校でマリンバ演奏会

子ども達の健やかな成長を願って

５
８

５
１

▲マリンバの躍動的な演奏スタイルと多彩な音色にくぎづけです

　小学校の体育館で、広島市在住のマリンバ
奏者・石原有希子さんの演奏会が開かれまし
た。石原さんは、ピアノ、パーカッションと
のアンサンブルでさまざまな曲調の音楽を演
奏。１～４年生の児童が鑑賞し、打楽器での
共演なども楽しみました。会の終わりには髙
橋大和さん（臼石小４年）が代表で「息の合
った演奏で楽しかった」と感謝を伝えました。

　草野・飯樋・臼石小学校の校庭で、た
くさんのこいのぼりが風を受けて泳いで
いました。このこいのぼりは、保護者か
らの寄贈をきっかけに小学校が呼びかけ
を行い、その後村民からの提供が相次い
だもので、集まった23匹の一部は校内に
も展示されました。昼休みになると、校
庭に飛び出してきた児童らが、頭上を元
気に泳ぐカラフルなこいのぼりを、笑顔
で見上げていました。

　やまゆり保育所で新年度初めての保育参観が行わ
れました。この日は、昆虫に変身した子ども達をお
父さんお母さんが捕まえるゲームなど、楽しい親子
の活動も。「ふれあい遊びが楽しい。家でも遊んで
みようと思います」と保護者の青山妃七子さん（草
野）も笑顔を見せました。参観後は職員紹介などを
行い、家庭と保育所の連携を申し合わせました。

　村役場飯野出張所２階の調理室で「男だけの
料理教室」が開かれ、参加者９人が、母の日に
向けたプレゼント用のクッキー作りにチャレン
ジしました。お菓子作りに縁がなかった男性ら
は悪戦苦闘し、「あらら大変だなあ」などとい
う声も聞こえていましたが、栄養士の指導を受
けながら丁寧に作業を進め、個性豊かで愛情
たっぷりのクッキーを仕上げていました。

みなさんの身近な話題をお知らせください　☎024（562）4264 （企画係）
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懇
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懇
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懇
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５
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懇
談
会
（
飯
野
出
張
所
）

31
日 •

蕨
平
行
政
区
懇
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▲保育参観も家庭的であたたかな雰囲気でした

草野さん（左端）・菅野さんと、花の鉢を受け取る代表児童▲

　村の人権擁護委員を務める草野周一さん（飯樋町）
と菅野茂さん（関根・松塚）が「人権の花運動」で
草野・飯樋・臼石小学校を訪れました。草野さんは「花
を育てる過程で命の大切さを学んでほしい」と趣旨
を説明。菅野さんが鉢植えを手渡し「このようにき
れいに咲かせて」と呼びかけました。小学校にはプ
ランター 30個と培養土、花苗100株が贈られます。

広
報
い
い
た
て
５
月
号
の
こ
の
コ
ー
ナ
ー
で
佐
須
行
政
区
懇
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４
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５
月
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日
に
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
お
詫
び
し
て
訂
正
し
ま
す
。

石原さんらは小学校の他、松川第一・第二応急仮設住宅など
県内８会場で演奏会を開き、音楽で来場者を励ましました。


